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Der besten Präsident seit 20 Jahren und das jüngste Mitglied aller Zeiten 

 

Die Tennisabteilung des TUS Freckenhorst traf sich am Freitag zur alljährlichen 
Mitgliederversammlung. Die 29 Teilnehmer hörten in der Eröffnungsrede des Vorsitzenden Willy 

Schulte, dass der Vorstand mit den Ergebnissen des Jahres 2013 sehr zufrieden ist. Nach einer 
Gedenkpause für verstorbene Mitglieder, gab Willy Schulte einen Rückblick auf die erfolgreichen 

Veranstaltungen des Vereins. Das 40-jährige Jubiläum konnte bei strahlendem Sonnenschein gefeiert 
werden. Wobei Willy nicht vergaß, darauf hinzuweisen, dass er für das Wetter verantwortlich gewesen 

ist. An diesen wunderschönen Tag erinnern sich gerne alle Mitglieder, da das Turnier mit den 

Nachbarvereinen den Beteiligten viel Spaß bereitet hat. Das im Februar durchgeführte 
Doppelkopfturnier, war nach Ansicht des Vorstandes ein durchwachsener Erfolg. Leider nahmen 

wenige Mitglieder der Tennisabteilung teil. Während der Winterpause sollte das Turnier auch eine 
Gelegenheit sein, dass sich die Tennisbegeisterten mal wieder treffen und einen schönen Abend 

verbringen. Hier wünscht sich der Vorstand für die nächsten Turniere eine bessere Beteiligung. 

Desweiteren berichtete Willy Schulte, dass die Anzahl der Mitglieder in der Tennisabteilung von 155 
(Jahr 2012) auf 145 Mitglieder leicht gesunken ist. Anschließend übergab er das Wort an Friedhelm 

Adam, der als Kassenwart des Vereins, für die Zahlen an diesem Abend zuständig war.  
 

In sehr übersichtlicher und verständlicher Form, wurden die Einnahmen und Ausgaben des Vereins 
erläutert. Dabei ging auch ein großer Dank an alle Förderer und Spender, die für die 

Clubhaussanierung Ihren Beitrag geleistet haben. Durch die Jubiläumsveranstaltung ergaben sich 

besondere Ausgaben, aber auch besondere Einnahmen, da Gastvereine Geld oder Geschenke 
gespendet, und vor allem Vereinsmitglieder einen großen Beitrag geleistet haben. Dafür bedankte sich 

der Vorstand recht herzlich, indem alle Namen auf der Präsentationstafel aufgeführt wurden. 
Es war Friedhelm Adam ein besonderes Anliegen, auf einige Kostenpunkte genauer einzugehen. Das 

waren zum Einen die Kosten für die Jugendarbeit. Hier leistet die Abteilung seit vielen Jahren einen 

großen Beitrag, indem das Jugendtraining mit mehr als 2.300 Euro im Jahr bezuschusst wird. Dies 
führt im Vorstand  immer wieder zu Diskussionsansätzen, da die Kinder und Jugendlichen nicht im 

Verein bleiben. Es ist natürlich das Hauptanliegen, durch diese Förderung steigende Mitgliederzahlen 
zu erreichen. Leider ist das in den vergangenen Jahren nicht gelungen, sodass der Verein über andere 

Lösungsansätze nachdenken muss. Dabei werden in Zukunft die Trainingszeiten und Gruppen 

optimiert und leider ist es nicht vermeidbar, auch die Beitragssätze anzupassen. 
Friedhelm Adam ging weiterhin ausführlicher auf die Beitragsverteilung zwischen der TUS-

Hauptabteilung und dem Tennisverein ein. Dieser Punkt hatte in der Vergangenheit öfter Fragen der 
Mitglieder aufgeworfen. Sehr anschaulich und in Grafiken dargestellt, wurde die Fremdkapitalsituation 

des Vereins. Besonders stolz ist der Vorstand darauf, dass auch im  Jahr 2013 konsequent an der 
Entschuldung gearbeitet wurde, und dies sehr gut gelungen ist. Friedhelm Adam fasst die Gründe für 

diesen Erfolg sehr treffend zusammen. Die Power und der Einsatz aller Mitglieder und Mannschaften, 

die Spenden und das sparsame Verhalten des Vorstandes, sind die Hauptgründe für die sehr 
zufriedenstellende finanzielle Lage. Die korrekte und übersichtliche Arbeit des Kassenwartes, wurde 

durch den Kassenprüfer an diesem Abend bestätigt. Wobei ein dickes Lob an Friedhelm Adam ging. 
 

Der nächste Tagesordnungspunkt war der Bericht des Sportwartes Michael Koch. Michael erinnerte an 

die Wettersituation zu Beginn der Sommersaison. Die Plätze waren erst sehr spät bespielbar, sodass 
leider auch die Saisoneröffnung mit dem Mixturnier ausfallen musste. Die Erfolge der Mannschaften 

und die Ziele für die neue Saison wurden zusammengefasst. Dabei können die Mannschaften sehr 
stolz auf Ihre Leistungen sein. Die Herren 50 Mannschaft konnte aufsteigen und die Damen 

Hobbymannschaft hatte die Aufstiegsrunde erreicht. 
Ein schöner Programmpunkt an diesem Abend war die Ehrung der Sieger der Vereinsmeisterschaft, 

die am 28.09.2013 auf der Anlage bestritten wurde. Alle Finalteilnehmer bekamen eine Urkunde 

überreicht. Das Turnier ist eine sehr beliebte Veranstaltung im Verein und ein fester Bestandsteil.  
 

Tobias Sterzl, der Jugendwart des Vereins, ging als nächsten Punkt auf die Jugendarbeit ein. Als 
Erstes ging der Dank an die Tennisschule Top Ten, die unter der Leitung von Mikhail Smirnov, für das 

Training mit den Kindern und Jugendlichen verantwortlich ist. Die Zusammenarbeit klappt 

hervorragend und erleichtert die Arbeit sehr. Ca. 25 Kinder werden im Verein trainiert. Wie auch im 
vergangenen Jahr wird der Verein wieder ein Schnuppertraining anbieten. So haben die Kinder die 



Möglichkeit diesen Sport kennenzulernen. In der Woche vom 05.05. bis 09.05.2014 sind alle 
Interessierten recht herzlich eingeladen. 

 
Nachdem der Vorstand entlastet wurde, begann Wahlleiter Johannes Scheimann mit der Organisation 

der Wahl einiger Vorstandsposten. Vorab ließ er es sich nicht nehmen, auf die gute Zusammenarbeit 

mit dem Verein einzugehen und stellte in Aussicht, auch in die Abteilung einzutreten. Dabei nahmen 
ihn alle Zuhörer beim Wort und hoffen auf den sportlichen Zuwachs. 

Ohne jeden Zweifel und Gegenstimme, wurde Willy Schulte erneut zum Vorsitzenden des Vereins 
gewählt. Willy führt den Verein seit nunmehr 20 Jahren und gehört einfach dazu. Als Dankeschön 

wurde ihm an diesem Abend eine Ehren-Urkunde für den „besten Präsidenten seit 20 Jahren“ 
überreicht. Den dazugehörenden Blumenstrauß gab Willy Schulte gleich weiter an seine Ehefrau. Ohne 

ihre Unterstützung ist seine Arbeit und der Einsatz nicht möglich. Es war durchaus der schönste 

Moment an diesem Abend, da Willy sichtlich überrascht war. 
Genauso problemlos wurden folgende Vorstandsmitglieder wieder gewählt. Michael Koch als 

Sportwart, Tobias Sterzl als Jugendwart und Jana Giesche als Pressewartin. 
Der Vorstand sieht seine Arbeit in der Wiederwahl bestätigt und bedankt sich bei allen Wählern. Als 

neuer Kassenprüfer wurde Josef Strothoff eingesetzt. 

 
Der vorletzte Programmpunkt an diesem Abend, sollte ein Besonderer sein und das war er auch. Für 

aussergewöhnliche Verdienste für den Verein wurde eine Ehrenurkunde überreicht. In diesem Jahr hat 
sich der Vorstand einstimmig für Berni Leuer entschieden. Berni Leuer ist langjähriges Vereinsmitglied 

und hat den Verein bei der Clubhaussanierung und im Jubiläumsjahr finanziell sehr unterstützt. Für 
die Art und Weise der Unterstützung, ist der Verein Berni mehr als dankbar und schätzt ihn als 

Mensch ebenso sehr. Ohne solche Mitglieder hätte es der Verein durchaus schwieriger. Aber genau 

das macht den Charakter eines Vereines aus. Vielen Dank Berni ! 
Die Vorstellung der Zahlen von Friedhelm Adam für den Haushaltsplan 2014, bildeten den Abschluss 

der Mitgliederversammlung.  
 

Zusammenfassend ist zu sagen, die Stimmung im Verein stimmt. Gegen den allgemeinen Trend der 

sinkenden Mitgliederzahlen kann sich der Verein leider auch nicht wehren. Wobei das langjährige 
Mitglied Dirk Schröder, diesem Trend spontan entgegenwirkte. Als jüngstes Mitglied der 

Vereinsgeschichte, sein Sohn Jacob Schröder (geb. 06.03.2014), wurde an diesem Abend vom stolzen 
Papa persönlich angemeldet.  

Der Verein hat ein wunderschönes Clubhaus und eine professionelle Spielanlage. Wer diesen tollen 

Sport kennenlernen oder wieder auffrischen möchte, kann am 27.04.2014 ab 11 Uhr auf die Anlage 
am Feidick kommen. Weitere Informationen und Termine finden Sie unter der Rubrik „Tennis“ auf der 

Homepage unter www.tus-freckenhorst.de. 
 

 
 

 

 
 



 


